



お お とり  
**大 鴻**

平成 29 年 7 月 18 日  
文責：校長 三代 俊也

### ディベート同好会全国大会出場！

### 大鴻会情報交換会が面白い！

7月1～2日に行われた九州地区中学・高校ディベート選手権大会（ディベート甲子園予選）で見事附属中ディベート同好会が準優勝し、全国大会出場を決めました。

ディベートの論題は、「日本は小売店の深夜営業を禁止すべきである。是か非か」「日本は企業に対する正社員の解雇規制を緩和すべきである。是か非か」。うーん、難しい！全国大会でも平常心でがんばれ！

七夕の夜、附中男性保護者の会「おおとり会」の情報交換会がホテルザードで行われました。会には17名の保護者と12名の男性教員が参加しました。会の冒頭、菓真寺会長によるインターアクトクラブの紹介があり、校長の「皆さんの持っている能力を附属中に提供してください！」という言葉を受け、うまいビールを飲みながら各人がどう学校に貢献する



のか、こんなことをやりたいという話で盛り上がりあつという間に会が終了してしまいました。最後に小野幸市おおとり会会長から、「冬に第2回情報交換会を行う」という重大提案がありました。今回参加できなかった方、ぜひ冬には参加してください！

《 全国大会出場者 》

- |    |             |
|----|-------------|
| 3年 | 和田 空太、工藤 七海 |
|    | 松岡 郁李、木内 きえ |
|    | 今川 愛音       |
| 2年 | 時松 道広       |



### 合唱部がふれあいコンサートで活躍

西部公民館と西部地区青少年健全育成協議会の共催事業「わくわくふれあいコンサート」に本校合唱部が出演し、うっとり聞きほれる歌と楽しいふれあいを提供しました。

この会には大分大学医学部管弦楽団も出演し、素晴らしい演奏はもちろん、クイズや演奏体験など素敵な時間を過ごさせていただきました。



- 1 NHK 合唱コンクール課題曲「願いごとの持ち腐れ」（AKB48）
- 2 NHK 合唱コンクール自由曲「どちなきりしたんⅣ」
- 3 合唱部で選んだ曲「群青」

### 夏休みをマネジメントしよう！

いよいよ 21 日から夏季休業に入ります。夏休みといっても中学生は部活や学習塾等で遊びほうける暇はありません。8月24・25日には前期末考査もあります。無駄な時間はありません。限られた時間をマネジメントして心に残る休みにしよう！

- ① 重点目標と行動リストを立てる
- ② いつ始めいつ終わるかスケジュールを作る
- ③ できたことは二重線で消していく

### 卒業生ピアニストが1年生に講演

10日、1年生が生き方について学ぶ総合的な学習の時間の一環として、本校卒業生でピアニストの渡邊智道さん（25歳）の講話を聴きました。

前日にドイツから戻ったばかりというハードなスケジュールでしたが、シャイな表情で、中学校の頃の話や高校から東京に出て自分の夢に向かって努力を続けたことを話してくれました。



ワーグナー作曲「トリスタンとイゾルデ」より「イゾルデの結婚」を演奏  
初見で楽譜をめくる赤木さんも素晴らしい！

14日には iichiko 音の泉ホールで渡邊智道さんのピアノリサイタルがあり、生徒も何人が鑑賞しました。

### ◇◇◇ 夏季休業中の諸活動 ◇◇◇

- |           |              |
|-----------|--------------|
| 7/26～28   | 中体連県総体       |
| 7/28～8/11 | ニュージーランド語学研修 |
| 8/7       | 全校登校日        |
| 8/20      | 親子清掃・四校園一斉清掃 |
| 8/24～25   | 前期末考査        |
| 8/30      | 授業開始日        |